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[…] 

 
AUSTRIA    (information obtained from Comrade Vitte) 

Nov. 22, 1936 
There is a left wing in the ranks of Austrian Stalinism and especially among the youth. It appears 
that this group is quite influencial in the YCL and even in the leadership oft he YCL. 
This Austrian group is trying to make international contacts and has already entered into relati-
ons with the Greek Archio Marxists (about 4 mos. [month] ago). It was invited tot he Trotskyist 
Conference „For the Fourth International“ but refused to attend. Group favors a new internati-
onal but not on Trotsky’s line. 
A paper or bulletin of some sort is published. 
This group has connections with forces in the Hungarian CP and also has connections in 
Czechoslovakia but could not ascertain if the latter are in the CP or outside. 
The political struggle of this group appears to center around the Peoples Front and the question 
of Fascism vs. Democracy or Bourgeoisie vs. Proletariat, they taking the latter formula. 
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[…] 

  

 
1 Übersetzt und in Abschrift vorgelegt wurde nur jener Abschnitt des Dokuments, der sich auf Öster-
reich bezieht 
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Übersetzung: 
 
ÖSTERREICH   (Informationen von Genosse Vitte) 

22. November 1936 
Es gibt einen linken Flügel in den Reihen des österreichischen Stalinismus, insbesondere unter 
der Jugend. Diese Gruppe scheint großen Einfluss im YCL [Kommunistischer Jugendverband] 
und sogar in dessen Führung zu haben. 
Diese österreichische Gruppe versucht, internationale Kontakte zu knüpfen und hat bereits (vor 
etwa vier Monaten) Beziehungen zu den griechischen Archeo-Marxisten aufgenommen. Sie 
wurde zur trotzkistischen Konferenz „Für die Vierte Internationale“ eingeladen, lehnte jedoch 
die Teilnahme ab. Die Gruppe befürwortet eine neue Internationale, jedoch nicht auf Trotzkis 
Linie. 
Eine Zeitung oder eine Art Bulletin wird veröffentlicht. 
Diese Gruppe unterhält Verbindungen zu Kräften der ungarischen KP und hat auch Verbindun-
gen in der Tschechoslowakei. Es konnte aber nicht festgestellt werden, ob diese der KP ange-
hören oder nicht. 
Der politische Kampf dieser Gruppe scheint sich um die Volksfront und die Frage von Faschis-
mus vs. Demokratie oder Bourgeoisie vs. Proletariat zu drehen, wobei letztere Formel verwen-
det wird. 
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